

Penyusunan Panitia PHBN Tingkat Desa Situhiang: Langkah Awal Menyongsong Peringatan Hari Besar Nasional

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 16, 2024 - 21:32



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka persiapan peringatan Hari Besar Nasional (PHBN), Desa Situhiang mengadakan kegiatan penyusunan panitia PHBN tingkat desa yang dipimpin langsung oleh Kepala Desa Situhiang pada Selasa, 16 Juli 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Ketua DPD, Bhabinkamtibmas, dan Bhabinsa dari Polsek Pagelaran Polres

Cianjur Polda Jawa Barat.

Acara yang berlangsung di Balai Desa Situhiang ini dibuka dengan sambutan dari Kepala Desa Situhiang yang menekankan pentingnya kolaborasi dan kerjasama antar berbagai elemen masyarakat dalam menyukkseskan peringatan Hari Besar Nasional. “Penyusunan panitia ini adalah langkah awal untuk memastikan semua kegiatan PHBN dapat berjalan lancar dan meriah. Kami berharap semua pihak dapat berkontribusi secara aktif,” ujar Kepala Desa Situhiang.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua DPD Desa Situhiang turut memberikan masukan dan dukungan penuh terhadap pelaksanaan kegiatan ini. “Kami siap mendukung segala bentuk kegiatan yang akan dilaksanakan oleh panitia PHBN. Semoga peringatan tahun ini bisa lebih baik dan meriah dari tahun-tahun sebelumnya,” katanya.

Bhabinkamtibmas dari Polsek Pagelaran juga menegaskan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama rangkaian kegiatan PHBN. “Kami dari kepolisian akan selalu siap mengawal dan memastikan kegiatan PHBN berjalan aman dan kondusif,” ujar Bhabinkamtibmas.

Senada dengan Bhabinkamtibmas, Bhabinsa juga menyampaikan bahwa pihaknya akan turut serta dalam mengamankan dan membantu jalannya kegiatan. “Kami siap berkoordinasi dengan semua pihak demi kelancaran acara ini,” tegas Bhabinsa.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan apresiasi dan dukungan penuh terhadap penyusunan panitia PHBN ini. “Kami berharap panitia yang terbentuk dapat bekerja dengan baik dan dapat menciptakan kegiatan PHBN yang berkesan dan bermanfaat bagi masyarakat Desa Situhiang,” kata AKP Isep Sukana.

Dengan tersusunnya panitia PHBN tingkat desa ini, Desa Situhiang siap menyongsong peringatan Hari Besar Nasional dengan semangat dan antusiasme yang tinggi. Semua pihak berharap agar peringatan tahun ini dapat berlangsung sukses dan dapat mempererat tali silaturahmi antar warga desa.